

El Mirador dona 500 euros a Cáritas Diocesana con la recaudación de la Ruleta Solidaria de Navidad

- **La aportación se ha realizado en el marco la Ruleta Solidaria de Navidad en favor de la entidad que se llevó a cabo en el centro entre el jueves 12 y el domingo 15 de diciembre.**
- **Gracias a esta ayuda la entidad podrá suministrar productos de primera necesidad, como aceite y leche a colectivos en riesgo de exclusión social de la ciudad. La compra se ha materializado, como es habitual, con la colaboración del Hipermercado Carrefour Cuenca.**

Cuenca, jueves 26 de diciembre de 2024.- El Mirador de Cuenca ha donado 500 € a Cáritas Diocesana de Cuenca para la adquisición de alimentos para colectivos de la ciudad que están en riesgo de exclusión social y con los que la entidad trabaja de forma habitual. De esta forma, Cáritas ha podido comprar productos de primera necesidad no perecederos, como aceite y leche.

Esta ayuda se ha realizado en el marco de la Ruleta Solidaria de Navidad en favor de Cáritas Diocesana de Cuenca, una promoción que se llevó a cabo del 12 al 15 de diciembre en el propio centro comercial y que premiaba con carácter aleatorio a aquellos usuarios que habían efectuado una compra en el Mirador de Cuenca por un importe mínimo de 10 euros. En total, se repartieron 1.000 € en premios directos a las personas que participaron en la promoción y un total de 500€ en forma de donación a Cáritas.

Gracias a esta iniciativa, que se repite cada Navidad, el Centro Comercial Mirador de Cuenca ha aportado ya una cantidad que supera los 5.000 euros en alimentos no perecederos para que Cáritas Diocesana de Cuenca pueda atender a personas en riesgo de exclusión social en la ciudad de Cuenca.

Saludos.

Gabinete de prensa.